

Les Groupes de Contact et de Lima examinent aujourd'hui à New York la crise au Venezuela



New York, 3 juin (RHC)- Le Groupe International de Contact pour le Venezuela se réunit aujourd'hui à New York avec des représentants du Groupe de Lima pour promouvoir une issue politique, pacifique et démocratique à la crise au Venezuela.

Un communiqué de l'Union Européenne précise que la cheffe de la diplomatie du bloc communautaire, Federica Mogherini abordera la situation dans ce pays sud-américain aux côtés des ministres des Affaires étrangères du Portugal et de l'Uruguay ainsi qu'avec des représentants du Canada, du Chili et du Pérou.

Auparavant, Federica Mogherini avait multiplié les coordinations avec les pays membres de la Communauté des Caraïbes, avec les États-Unis, la Russie, la Chine, Cuba, le Mexique et avec le Vatican pour contribuer à un climat favorable et trouver une issue au conflit politique dans ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/192437-les-groupes-de-contact-et-de-lima-examinent-aujourd'hui-a-new-york-la-crise-au-venezuela>



Radio Habana Cuba